

UN LIVRE BIENVENU

LE NOUVEAU MANUEL DE DÉVOTION A LA
BONNE SAINTE ANNE

Le beau et pieux *Manuel de dévotion à sainte Anne* par le père Saintrain, malgré le tirage considérable de la première édition, s'est vendu comme par enchantement. Depuis longtemps il n'en reste plus un seul exemplaire en magasin.

Tant mieux ! Cela prouve deux choses : d'abord, que ce *Manuel* était aussi intéressant qu'édifiant ; puis, et surtout, (ce qui est bien consolant), que la dévotion à sainte Anne est toujours la dévotion par excellence du peuple canadien.

Mais, puisqu'il n'en reste plus, il faut en faire faire un second tirage. Mieux que ça ! chers lecteurs. Car le manuel qui vient d'éclorre, avec les fleurs du printemps, est assez différent de son prédécesseur pour qu'on l'appelle NOUVEAU.

Et il l'est à plus d'un titre. D'abord, il a pour auteur un Père Rédemptoriste résidant à Sainte-Anne de Beaupré, où il se dévoue au salut des pèlerins. Puissent les nombreuses âmes qu'il y a consolées, le reconnaître au souffle de piété qui anime quelques-unes des pages du *Manuel* ! Elles le reconnaîtront dans " La pieuse neuvaine de belles prières à sainte Anne, pour obtenir une bonne mort, des faveurs temporelles et des grâces spirituelles ". On y a ajouté beaucoup de nouvelles prières dont la plupart peuvent être récitées en public par M. M. les Curés. Voilà donc encore du nouveau.

Et ce n'est pas tout. La notice historique sur le pèlerinage de Sainte-Anne de Beaupré est complètement refondue. On y trouve des détails inédits fort intéressants. Dans les *considérations* et les *prières* il y a aussi des changements partiels. Parmi les exemples sont cités beaucoup de faits non encore publiés. Tous ces traits, d'ailleurs, ont été constatés et vérifiés au sanctuaire vénéré de notre chère Patronne.